

Abstrak

Pasar modal menurut Undang-undang Pasar Modal no. 8 tahun 1995 yaitu sebagai suatu kegiatan yang bersangkutan dengan penawaran umum dan perdagangan efek, perusahaan publik yang berkaitan dengan efek yang diterbitkannya, serta lembaga dan profesi yang berkaitan dengan efek. Dalam rangka pelaksanaan perdagangan pasar modal di Indonesia maka dibentuklah Bursa Efek Indonesia (BEI) yang menjadi badan resmi pelaksanaan perdagangan pasar modal di Indonesia. Perusahaan manufaktur adalah perusahaan yang beroperasi dengan mengolah barang mentah menjadi barang setengah jadi atau barang jadi. Kegiatan Industri Manufaktur mempunyai peran penting di perekonomian Indonesia. Sektor ini diharapkan akan mampu menjadi penyelamat dalam persaingan ekonomi. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kebijakan pendanaan, kebijakan investasi dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2012-2014.

Penelitian ini bertujuan menganalisis pengaruh kebijakan pendanaan, kebijakan investasi dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2014 secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan metode diskriptif verifikatif. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Data yang diambil adalah 3 tahun dari tahun 2012 sampai tahun 2014. Teknik analisis data yang digunakan ialah statistik diskriptif dan analisis data panel.

Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER), *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen yaitu *Price to Book Value* (PBV) dengan koefisien determinasi 0.978317 atau 98%. Kemudian secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh terhadap *Price to Book Value* (PBV), *Price Earning Ratio* (PER) berpengaruh terhadap *Price to Book Value* (PBV), sedangkan *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV).

Berdasarkan uji yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa semua variabel independen yakni kebijakan pendanaan, kebijakan investasi dan kebijakan dividen berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial menunjukkan bahwa kebijakan pendanaan dan kebijakan investasi berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, sedangkan kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: kebijakan pendanaan, kebijakan investasi, kebijakan dividen, nilai perusahaan